

SIGNOS VITALES



Alberto Aguirre

alberto.aguirre@outlook.com

POSICIONAMIENTO. México ocupa el lugar 13 entre las 24 principales economías de Tecnologías de la Información y los países preparados para la adopción y el crecimiento de servicios informáticos en la nube, de acuerdo con BSA, The Software Alliance informó. La industria va viento en popa y empresas como KIO Networks que dirige **Sergio Rosengaus**, la cual recientemente recibió una mejora en su calificación por parte de Moody's y Standard & Poor's, continúan apostando por un mercado que cada día resulta más importante para las empresas mexicanas. Actualmente KIO tiene 20.9% de participación en este mercado, mantiene su plan de inversión que se traducirá en nuevos centros de datos en Querétaro y Estado de México.